
 
 

 

 

 

       Roma, 13 novembre 2020 
 U/PN/MG/2020/1141 

Gentili Signori  

Presidenti territoriali  

Presidenti regionali  

Consiglieri nazionali  

Componenti degli Organi Collegiali  

Membri di Direzione Nazionale 

del Centro Sportivo Italiano  

LORO SEDI 
 

Carissimi,  

 

desidero ringraziare tutti coloro che hanno risposto alla consultazione informale che 

abbiamo lanciato. Siete stati in 138 a rispondere e il risultato è chiaro: il 69,6% si è 

dichiarato a favore della sospensione delle sole attività ufficiali di interesse nazionale 

fino al 3 dicembre2020, con possibilità degli allenamenti, sulla base delle normative 

vigenti, di volta in volta, nelle singole zone. Chiaramente, anche alla luce dei nuovi 

provvedimenti che proprio in queste ore vengono annunciati da più parti, ho chiesto (e 

chiederò alla Presidenza nazionale) di assumere le decisioni conseguenti.  

Ho anche percepito la vicinanza di molti di voi, perché sentiamo tutti un attacco in 

corso, sui territori, nei confronti dell’associazione, a causa degli atteggiamenti di alcuni enti 

e federazioni. E questo ha determinato una scelta “pragmatica” e difensiva, nonostante ci si 

renda conto che la situazione richiederebbe un maggiore rigore. 

Posso assicurare che su ciò io, in prima persona, e tutta la Presidenza nazionale, 

stiamo tenendo alzate le antenne, anche denunciando alle autorità competenti atteggiamenti 

che sfidano la legalità. Vi invito a farlo anche sui vostri territori, perché non si deve 

confondere il nostro rispetto delle regole con un’accettazione di qualsiasi comportamento da 

parte degli altri. Non resteremo a guardare, ma continueremo a non cedere a compromessi, 

perché la salute pubblica è il vero obiettivo che tutti insieme vogliamo raggiungere. 

Voglio però invitarvi a cogliere le opportunità di riflessione, meditazione e nuova 

progettazione dello sport che abbiamo avanti. Se sapremo davvero, con le idee e con lo 

spirito, distinguerci dagli altri, quando torneremo ad incontrarci sui campi di gioco, faremo 

davvero la differenza. 

Credo che anche nel prossimo futuro vi chiederò di aiutarmi a capire e ad 

approfondire le vostre valutazioni, sia usando strumenti on line di espressione delle opinioni, 

sia organizzando laboratori di incontro e di studio che, come ho avuto modo di 

preannunciare, intendo avviare nelle prossime settimane. 

Nell’allegare la delibera assunta dalla Presidenza nazionale, vi ringrazio ancora per 

il contributo e vi saluto con amicizia. 

 

 

 

 

 

Vittorio Bosio 


